

Être étudiant en MSc *Being a MSc student*

Guide de l'AECS

Une question ? Contactez votre représentant.e à l'**Association étudiante des cycles supérieurs de HEC Montréal**, le/la VP aux affaires académiques MSc à msc@aecshec.org

*A question ? Contact your representative at the **HEC Montréal Graduate Student Association**, the VP Academic Affairs MSc at msc@aecshec.org*



Votre espace *Your space*

Le Salon National est réservé aux étudiants de cycle supérieur, venez y travailler quand vous voulez !

The Salon National is reserved for graduate students, come and work there whenever you want!

Directrice de programme *Program Director*



Sihem Taboubi

sihem.taboubi@hec.ca

Registrariat *Registrar's Office*

Pour toute question relative à votre inscription et vos cours écrivez à

For any questions regarding your registration or your courses, go to

aide@hec.ca

Service aux Étudiants *Student Services (SAE)*

hec.ca/sae/ 🔍



Responsables de spécialisation *Academic Advisors*

Pour toute question relative aux affaires académiques, trouvez votre responsable sur le répertoire du personnel en ligne

For any question regarding academic affairs, please find your academic advisor via the online staff directory

Représentant d'option *Option representative*

Le représentant d'option est un intermédiaire essentiel entre les étudiants, les professeurs et l'Association, organisant des rencontres et des activités académiques et sociales, les soupers d'option. Ils offrent des conseils pour résoudre les problèmes au sein de leur programme d'études spécifique.

The option representative is an essential intermediary between students, professors and the Association, organizing meetings and academic and social activities, option dinners. They offer advice for solving problems within their specific course of study.

aecscs
HEC Montréal

aecshecmtl.org 🔍

Être étudiant au MSc *Being a MSc student*

Guide de l'AECS

Une question ? Contactez votre représentant.e à l'**Association étudiante des cycles supérieurs de HEC Montréal**, le/la VP aux affaires académiques MSc à msc@aecshec.org

A question ? Contact your representative at the **HEC Montréal Graduate Student Association**, the VP Academic Affairs MSc at msc@aecshec.org



Qu'est-ce que l'AECS? *What is AECS?*

Une association étudiante qui représente les étudiants en DESS, MSc et PhD et protège leurs droits. Une organisation qui propose des activités sociales et académiques tout au long de l'année. Une entreprise gérée par les étudiants, pour les étudiants.

A student association that represents DESS, MSc and PhD students and protects their rights. An organization that offers social and academic activities throughout the year. A business run by students, for students.

Besoin d'aide ? *Need help ?*

Si votre demande concerne les documents administratifs et l'immigration:

If your request concerns administrative documents and immigration:

Zone Info - aide@hec.ca

Si votre demande concerne bourses, l'aide financière et le soutien psychologique:

If your request concerns scholarships, financial aid and psychological support:

Service aux étudiants - Student services

hec.ca/sae/ 🔍

Votre contact MSc *Your MSc contact*

msc@aecshec.org

La vice-présidence académique MSc de l'AECS est dédiée à représenter et défendre les intérêts académiques des étudiants de maîtrise. Elle est responsable de la liaison entre la communauté étudiante de MSc et la direction de programme sur les questions académiques, de promouvoir des initiatives pédagogiques innovantes, et d'assurer que les besoins et préoccupations académiques des étudiants de maîtrise sont pris en compte à tous les niveaux décisionnels.

The MSc academic vice-presidency in AECS is dedicated to representing and defending the academic interests of master students. She is responsible for liaising between the MSc student community and program management on academic matters, promoting innovative educational initiatives, and ensuring that the academic needs and concerns of MSc students are considered at all times. decision-making levels.



aecscs
HEC Montréal

aecshecmtl.org 🔍